

Pressemitteilung

Wien, 18.03.2020



Austrian Travel Association
Bösendorfer Straße 4/3/18
1010 Wien

Tel.: +43/1/532 26 91
office@oerv.at
www.oerv.at

Corona-Krise: Rückholung der Österreicher hat oberste Priorität

Obwohl die österreichische Reisebranche angesichts der weltweiten Corona-Virus-Krise selbst vor massiven Herausforderungen steht, lässt sie die Österreicherinnen und Österreicher nach Einstellung des regulären Flugbetriebs nicht im Stich! Jetzt steht die Rückholaktion von mindestens rund 47.000 Österreichern aus mehr als 100 Ländern bevor – eine logistische Höchstleistung noch nie dagewesenen Ausmaßes, die sich nur mit einer konzertierten Zusammenarbeit der Reisebranche und der Airlines mit dem Außenministerium bewerkstelligen lässt.

Walter Säckl, Generalsekretär des Österreichischen Reiseverbandes (ÖRV): „Seit Tagen unterstützt der ÖRV in zahlreichen Sitzungen, nächtlichen Korrespondenzen und Telefonkonferenzen in enger Abstimmung mit den Reiseveranstaltern und den Airlines das Außenministerium, damit eine koordinierte Rückholung der ÖsterreicherInnen erfolgen kann.“

Pflicht für JEDEN im Ausland befindlichen Österreicher: Registrierung beim Außenministerium!

ÖRV-Präsident Josef Peterleithner bekräftigt in diesem Zusammenhang die Aufforderung des Außenministeriums, dass sich **alle** Österreicher, die noch in den Zielgebieten verblieben sind, **unverzüglich** auf der Website des Außenministeriums zu registrieren haben:

<https://www.bmeia.gv.at/reise-aufenthalt/auslandsservice/reiseregistrierung/>

„Nur wer auf der Liste des Außenministeriums registriert ist, wird derzeit vom Außenministerium für die Rückholung herangezogen,“ warnt Peterleithner. „Das betrifft sowohl Kunden von Reiseveranstaltern als auch ÖsterreicherInnen, die Ihre Reise individuell angetreten haben!“

Walter Säckl dazu: „Wir sind in ständigem Kontakt mit den Reiseveranstaltern. Jeder einzelne Mitarbeiter tut sein Bestes, um die Kunden zurückzuholen, wobei dies schon in den meisten Fällen erfolgreich gelungen ist.“

Rückholaktion bereits in vollem Gang

Der ÖRV appelliert an alle betroffenen Kunden und deren Angehörige, Geduld zu üben. Laufend werden in Sitzungen mit dem Außenministerium erörtert, welche Zielgebiete für die Rückholaktion anzufliegen sind. Heute, Mittwoch (18.3.20), fliegen drei Maschinen von Austrian und eine Maschine von Laudamotion nach Hurghada, Gran Canaria und Teneriffa, nachdem gestern und vorgestern bereits zwei Maschinen ÖsterreicherInnen aus Marokko heimgebracht haben. Weitere Maschinen soll es bereits in den nächsten Tagen geben. Für diese Woche noch sind Flüge nach

Pressemitteilung

Wien, 18.03.2020

Südafrika, Male und Mauritius in Vorbereitung. Alle aktuellen Rückholflüge werden laufend auf der Website des Außenministeriums www.bmeia.gv.at veröffentlicht.

Ansprechpartner: Dr. Walter Säckl, Tel. 01/532 26 91

ÖRV –Österreichischer ReiseVerband

Der ÖRV, gegründet 1961, ist die unabhängige und neutrale Interessensvertretung der bedeutenden österreichischen Reisebüros und Reiseveranstalter. Mitglieder sind 451 Reisebüro-Filialen und 106 Institutionen und Unternehmen aus allen Bereichen des Tourismus. Sie präsentieren mehr als 80% des gesamten Touristikumsatzes Österreichs (dzt. rund 4 Mrd. Euro). Der ÖRV ist die Plattform für den gemeinsamen Gedankenaustausch der Mitglieder und für die Erarbeitung zukunftsorientierter Branchenlösungen. Er versorgt seine Verbandsmitglieder mit den notwendigen Informationen, stellt Fach- und Rechtsberatung zur Verfügung und organisiert in Kooperationen Schulungen. Als unabhängiger Verband pflegt der ÖRV direkte Kontakte zu den zuständigen politischen Stellen, sowie zu allen Leistungsträgern im Tourismusbereich. Er engagiert sich auf dem Gebiet des nachhaltigen Tourismus. Der ÖRV ist Ansprechpartner für internationale Verbände sowie die Europagremien in Brüssel und macht der Öffentlichkeit und dem politischen Umfeld die Bedeutung der Reiseindustrie als Wirtschaftsfaktor bewusst. www.oerv.at